

## La construction du gymnase vient de commencer



■ La vue du pignon, côté nord, prise depuis l'extrémité des fondations, côté sud. Photo Bernard TOPIN

La deuxième phase du complexe multi-associatif vient de débuter avec la construction du gymnase.

### Une capacité d'accueil de 180 places assises

L'entreprise **De Giorgi, de Pontarlier** (Doubs), après avoir coulé les fondations, commence l'élévation des murs. Le pignon atteindra plus de 8 m de haut et le bâtiment aura une surface d'environ 1 000 m<sup>2</sup>. La salle pourra ac-

cueillir tous les sports collectifs. Un mur d'escalade de 8 m de haut sera également réalisé. La salle pourra accueillir 180 places assises en gradin, l'ensemble étant extensible jusqu'à 250 personnes. L'ouverture du gymnase est prévue pour la rentrée 2019-2020.

Le montant de la réalisation s'élève à 1 500 000 euros, financé en partie par la commune et des aides diverses.

**CONTACT** Mairie au 03.81.57.42.20.